



Evangile et Rroms, entre compassion et exaspération

Synthèse des questions et idées émises lors d'une réflexion par petits groupes.

- Créer un système de micro-crédit en Roumanie (achat d'une chèvre portante, à l'exemple de Stelian), géré par une association suisse ou église locale, après avoir posé les bases de la lecture et du calcul.
- Comment aider une seule personne ?? Il y a une solidarité entre eux qui fait qu'ils sont mal à l'aise ou écartés du groupe s'ils sont aidés au dépend des autres ; privilégier un travail en un à un à partir d'une relation et d'une affinité avec le Rrom.
- Trouver des Rroms chrétiens qui soient des portes d'entrée pour les autres, pour influencer une éthique, et ne pas se laisser avoir par les autres.
- Mettre sur pied une vente de pâtisseries en CH pour créer un lien avec la société.
- Notre responsabilité en tant qu'église : être dans l'accueil de l'être humain, informer, tendre à améliorer l'image du Rrom en CH.
- Parrainage d'église suisse pour des église roumaines.
- Parrainage d'enfants pour casser le cycle de misère qui se reproduit (centre Compassion ?).
- Trouver des petits travaux temporaires pour eux en Suisse, pour des personnes capables de se délier de leur groupe...
- Faire le lien avec des Rroms qui parlent roumains et français.
- Faire des voyages sur le terrain, en Roumanie, avec une personne qui traduit.
- Faire un lien entre Genève et Lausanne, organiser une rencontre entre les 2 groupes.